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平成２４年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １  金澤孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政 

 (1) 人口減少問題 定住人口を増し活気ある鴻巣とするために 

  ア 少子高齢化縮小社会下での本市の将来人口目標は 

  イ 人口動態変化に向けた、本市の自治体運営の考え方について 

  ウ 「住んで良かった、住み続けたい鴻巣」の定住促進策について 

  エ 他市との比較において、本市の優位性をアピールできないか 

 

２ 教育行政 

 (1) スポーツ基本法改正に伴う、本市のスポーツ振興について 

  ア スポーツ基本法と改正前の振興法の違いをどうとらえるか 

  イ スポーツ基本法による、本市のスポーツ行政の取組みについて 

  ウ 地域の特性に応じた、本市のスポーツ推進計画の作成について 

 

３ まちづくり行政 

 (1) 鴻巣駅西口広場整備事業について 

  ア 鴻巣駅西口広場整備の概要と目的等について 

  イ 西口駅利用者ならびに周辺住民等への説明・意見交換は 

  ウ 鴻巣駅西口地域の将来に向かった開発ビジョンはあるのか 

 

 

質問順位       ２ 岡田恒雄 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 生活保護制度の現状と課題について 

  ア 憲法第２５条の理念と実態は 

  イ 本市の受給者の現状は 

  ウ 不正受給の現状と課題は 

 (2) 高齢者が一人でも安心して暮らせるコミュニティづくりについて 

  ア いのちをつなぐネットワークづくりについて 

 

２ 市民協働行政 

 (1) 自主防災組織について 

  ア 自主防災組織率及び未設置の自治会への働きかけは 

 (2) 第２回「こうのす花まつり」について 

  ア 開催の成果及び経済効果は 

  イ 市内避難者招待の反響は 
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  ウ 次回開催に向けての課題は 

 (3) 「花」の資料保存について 

  ア 本市特産の「花」に関する資料の保存は 

 

 

質問順位       ３ 金子雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 一般会計予算における合併特例債の発行可能期間延長について 

  ア 趣旨について 

  イ 内容について 

  ウ 本市への影響について 

 

２ 保健医療行政について 

(1) 行政措置予防接種について 

  ア ロタウイルス予防接種の取り扱いについて 

イ 高齢者肺炎球菌ワクチン接種の拡大について 

 

３ 商工・観光行政について 

(1) 若者の雇用対策について 

  ア 現状について 

イ 近隣市町村の動向について 

 

 

質問順位       ４  橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 消防バイク導入について 

  ア 消防車が進入できない狭あい道路の消防対策は 

  イ 消火栓の設置状況 

  ウ 消防バイク導入について 

 (2) 防災ラジオについて 

  ア 防災ラジオの配布 

  イ フラワーラジオ（ＦＭ）の有効利用 

 

２ 商工行政について 

 (1) 企業誘致について 

  ア 企業誘致の取り組みは 

  イ 条例施行後の雇用環境は 
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３ 道路行政について 

(1) 荒川左岸通線について 

  ア 用地取得の方法は 

 

 

質問順位       ５  並木正年 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政 

 (1) 松山新道（市道Ａ－２０４１号線）の踏切の改良について 

  ア 現状と課題について 

 

２ 教育行政 

 (1) 旧図書館の今後の活用計画について 

  ア 旧図書館の現状について 

  イ 今後の計画について 

 (2) 中央公民館と鴻巣児童センターの改修について 

  ア 施設の現状と課題について 

  イ 耐震診断の実施について 

  ウ 施設の改修・増築・新設について 

  エ 今後のあり方について 

 

３ 福祉行政 

 (1) 新たな保育ニーズへの対応について 

  ア 本市の現状について 

  イ 駅ナカ・駅チカ送迎保育ステーションの設置について 

  ウ （仮称）市民活動サポートセンター内の子育てサロンとの併設について 

 

 


